

Interruption de cursus

Par Inès1, le 16/07/2021 à 14:13

Bonjour,

je suis inscrite en école de commerce et je vais entamer ma 3ème année à la rentrée.

Je ne suis pas du tout satisfaite de l'accompagnement et du suivi, proche du néant. L'école se vante d'être présente à l'international, d'être partenaire avec de multiples établissements et d'être une aide dans les recherches de stage à l'étranger mais ce n'est pas le cas.

Je songe donc à finir ma 3ème année et quitter l'école sauf que je me suis inscrite au programme grandes écoles sur 5 ans et non en bachelor. Lorsque je contacte la personne responsable dans le domaine, elle me répond que c'est trop compliqué et que si toutefois cela se faisait, je passerais en commission et c'est finalement l'école qui déciderait donc sans aucune garantie d'acceptation et avec le risque de partir non diplômée.

J'aimerais svp obtenir de l'aide pour trouver une solution.

Je vous remercie par avance,

Cordialement,

Inès